
REQUERIMENTO
Nº. 483/2015

“Solicita  ao  Executivo,  junto  ao 
setor  competente  a  possibilidade 
de estar viabilizando a reforma da 
iluminação  da  praia  de 
Boiçucanga  priorizando  as 
entradas dos portos de acesso .”

Senhor Presidentes

Considerando que: Sendo um dos principais pontos 
turísticos procurados por munícipes e turistas a Praia de Boiçucanga 
hoje  pela falta da iluminação vem trazendo grande preocupação 
aos usuários e comerciantes e turistas ,com um aumento significativo 
de usuários de drogas e assaltos onde a noite a falta da iluminação 
tem sido um aliado a estes tipos de ocorrências, dando contribuição 
para tais praticas. E com a iluminação pelo menos nas entradas dos 
portos trará um pouco mais de segurança ,sendo que praticamente 
a  praia  esta  localizada  quase  na  sua  totalidade  na  área  central 
comercial do bairro de Boiçucanga..
                      É QUE:

                           O Vereador infra-assinado nos Termos regimentais  
em vigor Requer  que seja oficiado o Exmo. Senhor Prefeito digne-se  
informar a esta casa de leis o que segue:

a) Existe a possibilidade de estar viabilizando a  
reforma da Iluminação das  entradas  dos  portos  que da acesso a  
praia de Boiçucanga?

b) Caso  positivo  qual  o  prazo  para  que  seja  
feita as devidas reformas?

c) Caso negativo qual o motivo?

                          Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 26 de Novembro de 2015.

Ercílio de Souza 
“Ercílio”

Vereador


